

PERS

Polsek Sukagumiwang Gelar Patroli Gabungan Skala Besar untuk Menjaga Keamanan dan Kenyamanan Masyarakat

Indramayu - INDRAMAYU.PERS.CO.ID

Aug 13, 2023 - 14:39



Indramayu, - Polsek Sukagumiwang, jajaran Polres Indramayu Polda Jabar, telah menggelar patroli gabungan skala besar dengan tujuan menjaga keamanan dan kenyamanan masyarakat serta mengantisipasi gangguan kamtibmas di wilayah hukumnya. Sabtu (12/8/2023) malam.

Kegiatan patroli ini melibatkan Koramil dan Polisi Pamong Praja (Pol PP), sebagai upaya nyata dari aparat keamanan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi masyarakat di wilayah Polsek Sukagumiwang.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukagumiwang, Kopol G. Sumantri mengatakan bahwa salah satu fokus utama dari patroli ini adalah pencegahan penyalahgunaan barang-benda berbahaya.

Masyarakat dihimbau untuk tidak terlibat dalam penyalahgunaan benda-benda berbahaya seperti senjata tajam, senjata api, bahan peledak, dan barang-barang ilegal lainnya.

Selain itu, penegakan hukum dan sanksi sosial juga menjadi bagian penting dari kegiatan ini.

Pelanggaran terhadap peraturan-peraturan yang berlaku akan mendapatkan peneguran dan sanksi sosial sebagai upaya pembinaan dan disiplin.

Dalam patroli tersebut petugas gabungan melakukan pemeriksaan terhadap barang, terutama terhadap anak muda yang sedang berkumpul. Hal ini bertujuan untuk mencegah penyalahgunaan barang-barang ilegal.

Selain itu, kegiatan patroli ini juga berfokus pada pencegahan berkerumun dan konsumsi narkoba.

“Masyarakat diberikan himbauan untuk tidak berkerumun dan menghindari penggunaan narkoba serta minuman keras,” kata Kapolsek, Minggu (13/8/2023) pagi.

Dalam pelaksanaannya, patroli ini berhasil membubarkan kerumunan pemuda di pinggir jalan Desa Lemahayu, Kecamatan Kertasemaya, Kabupaten Indramayu.

Selain itu, patroli ini juga menghasilkan penemuan dan pengamanan 3 (tiga) botol kecil anggur kolesom dari seorang inisial W (47) yang merupakan pedagang di Kecamatan Sukagumiwang, Kabupaten Indramayu.

Kami mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersinergi dengan aparat keamanan dari TNI dan Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama. Dengan adanya patroli gabungan skala besar seperti ini, diharapkan wilayah hukum Polsek Sukagumiwang akan tetap menjadi tempat yang aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh warganya.

“Upaya yang dilakukan oleh Polsek Sukagumiwang, Koramil dan Pol PP ini merupakan bukti nyata komitmen dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi Masyarakat,” jelas Kopol G. Sumantri.